

An die
Stadt Weiterstadt
Parlamentarisches Büro
- im Hause -

Der Fraktionsvorsitzende

Lutz Köhler

Geschäftsstelle:

Riedbahnstr.6

64331 Weiterstadt

06150-4001420

cdu@weiterstadt.de

Weiterstadt 02.11.2012

Antrag zur Verlegung der Bushaltestelle am Büttelborner Weg in Weiterstadt

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die CDU-Fraktion bittet darum, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge folgendes beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt:

Die Verlegung der derzeitigen Haltestelle am Schwimmbad (Fahrtrichtung Innenstadt) auf die gegenüberliegende Seite des Büttelborner Weges in Höhe der Mensa der Albrecht-Dürer-Schule (Fahrtrichtung Sporthallen) zu prüfen. Gleichzeitig sind die Kosten zu ermitteln und der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Die Verlegung der Haltestellen von ihrem ursprünglichen Standort zu ihrem jetzigen sollte eine Entschärfung des Gefahrenpotentials sowohl für die Schüler der Albrecht-Dürer-Schule (ADS) als auch der Anna-Freud-Schule beim Überqueren der L3094 darstellen.

Hierbei wurde aber eine andere nicht hinnehmbare Gefahrenquelle rund um den Bereich der jetzigen Haltestelle bis hin zum hinteren Parkplatz des Schwimmbades geschaffen. In den Stoßzeiten fahren bis zu 3 Gelenkbusse den Büttelborner Weg an und drehen wie vorgesehen auf dem Parkplatzbereich. Sobald ein Gelenkbus die Haltestelle in Anspruch nimmt, entlassen die anderen Busse die Kinder noch auf dem Gelände des Schwimmbadparkplatzes. Dies führt dazu, dass sich nun 2 große Ströme von Schülern quer über den Büttelborner Weg zum Eingang der ADS bewegen. Hierbei kreuzen die Schüler nun den Fahrweg der abfahrenden Busse und die in Richtung Edeka bzw. Sporthallen fahrenden PKW.

Es ist durch den Magistrat daher zu prüfen, inwiefern die jetzige Haltestelle auf die Fahrbahnseite des Einganges der Albrecht-Dürer-Schule verlegt werden kann. Als neuen

Standort soll hierbei der jetzige kleine Parkplatzbereich im Bereich der Mensa der ADS dienen.



Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender